

PROFIL DE POSTE
Recrutement enseignants-chercheurs
(Annexe 2)

<p>Composante : DSP</p> <p>Département : Science politique</p> <p>Laboratoire : CESDIP</p> <p>Labo ZRR : <input type="checkbox"/> OUI <input checked="" type="checkbox"/> NON</p>	<p>Localisation : Guyancourt</p>
---	---

Identification du poste	Etat du poste
<p>Nature : MCF</p> <p>N° emploi : 252154</p> <p>Section CNU : 4</p>	<p><input checked="" type="checkbox"/> Vacant</p> <p><input type="checkbox"/> Susceptible d'être vacant</p> <p>Date d'affectation : 01/09/2025</p>

<p>Concours : <input checked="" type="checkbox"/> MCF ou <input type="checkbox"/> PR ou <input type="checkbox"/> PR au titre du 46-3 °</p>

Profil pour publication : Sociologie politique, médias, espace public, réseaux sociaux”

Enseignement

Le ou la candidat.e recruté.e devra venir en soutien aux formations master de science politique parcours politiques de communication (<https://www.uvsq.fr/master-1-science-politique-parcours-politique-de-communication-en-apprentissage-developpement-des-organisations> et <https://www.uvsq.fr/master-1-science-politique-parcours-politique-de-communication-influence-et-affaires-publiques>) et prendre en charge des enseignements relevant de la sociologie de la communication politique (par ex., communication et réseaux sociaux, communication d'influence et lobbying, sociologie des groupes d'intérêts, déontologie de la communication). Il est par ailleurs attendu que la personne recrutée puisse donner des enseignements plus généralistes de la discipline (par ex. sociologie de l'Etat, Méthodologie des sciences sociales), en licence comme en master.

Recherche

Le ou la candidat.e recruté.e sera rattaché.e au CESDIP (Centre de recherches sociologiques sur le droit et les institutions pénales). Il est donc attendu que les recherches passées et/ou à venir du ou de la candidat.e recruté.e s'inscrivent dans un ou plusieurs des axes du laboratoire (<https://www.cesdip.fr/le-centre/recherche/>):

- **justice pénale et institutions pénitentiaires**
- **prévention et sécurité urbaine**
- **migrations, minorités, discriminations**
- **déviances et engagements**

Il est attendu des candidat.es qu'ils et elles justifient, dans leur dossier de candidature, de leur ancrage (présent ou futur) dans les axes du laboratoire. A cet effet, l'ajout d'un court projet de recherche dans le CV sera bienvenu.

Autre

Le ou la candidat.e recruté.e sera rapidement amené.e à assumer des responsabilités pédagogiques (responsable de formation, participation aux commissions de recrutement des étudiants et aux jurys de soutenance dans les formations de masters en apprentissage...) et administratives (responsabilités collectives à l'UVSQ, au sein de la faculté de droit et de science politique ou à l'IEP St Germain en Laye).

Contact pour le profil : benedicte.jaumont3@uvsq.fr

Traduction en anglais (4 lignes maximum) : Job Profile**Teaching profile**

The successful candidate will teach in the Master's programmes with a focus on communication (<https://www.uvsq.fr/master-1-science-politique-parcours-politique-de-communication-en-apprentissage-developpement-des-organisations> et <https://www.uvsq.fr/master-1-science-politique-parcours-politique-de-communication-influence-et-affaires-publiques>). She/he will teach courses in the field of political communication (e.g., communication and social networks, influence communication and lobbying, sociology of interest groups, communication ethics). The person recruited will also be able to teach more general courses in political science (e.g. sociology of the state, social science methodology), at both bachelor's and master's levels.

Research profile

The candidate will be affiliated with the research institute CESDIP (Centre de recherches sociologiques sur le droit et les institutions pénales). It is therefore expected that the candidate's past and/or future research aligns with one or more of the institute's research domains (<https://www.cesdip.fr/le-centre/recherche/>):

- criminal justice and penal institutions
- prevention and urban security
- migration, minorities and discrimination
- deviance and political participation

In their application, the candidates must demonstrate that their research is (or will be) rooted in the research institute's areas of expertise. To this end, adding a short research project to the CV is very welcome.

Administrative tasks

The successful applicant is expected to take over teaching responsibilities (training manager, participation in student recruitment committees and examination committees, etc.) and administrative functions (within the Faculty of Law and Political Science or at the IEP St Germain en Laye).

Research Fields (cf annexe 3 ci-jointe) :

Political science, political sociology, media sociology